



NUESTRO APOYO AL DIALOGO NACIONAL

Por la estabilidad y la paz de nuestro país

El Movimiento Comunal Nicaragüense, como lo ha manifestado en comunicado del día 20 del corriente, expresa su DECIDIDO APOYO AL DIALOGO NACIONAL convocado por el Gobierno y aceptado por la Conferencia Episcopal de la Iglesia Católica y otros importantes sectores de la vida nacional.

Hacemos un llamado urgente a que este diálogo se instale lo más pronto posible, pues todas y todos los nicaragüenses nos merecemos continuar el camino de la paz, la estabilidad y el progreso por el que veníamos transitando.

Estamos conscientes que su instalación es un asunto complejo, sin embargo, los líderes religiosos, sociales, económicos y estudiantiles, por sobre todo, el Gobierno de Unidad y Reconciliación Nacional, deben hacer eco del clamor popular porque se vuelva a la estabilidad, concordia y paz en nuestro querido país.

Desde el MCN apostamos porque la movilización popular, la libertad de expresión, la comunicación y el diálogo constante entre gobernantes y gobernados sean fortalecidos, y se amplíe el régimen de participación social, tanto en las comunidades como en espacios intersectoriales.

Instaurar o reasumir una cultura de diálogo y participación permanente con todas las expresiones sociales, económicas, políticas, culturales, y ambientales del país, es un reto que trasciende esta oportunidad. Las y los nicaragüenses podemos.

Nos unimos al dolor de todas las familias nicaragüenses que durante estas circunstancias han perdido a sus seres queridos. Todas y todos debemos luchar porque prevalezca por sobre todo, la vida.

Paz, estabilidad, progreso para todas y todos, y diálogo permanente, deben ser nuestros retos.

Managua, 26 de abril del año 2018,

Consejo Nacional MCN

